

Erklärung zur EU-Konfliktmineralien-Verordnung (EU) 2017/821

Am 1. Januar 2021 trat die o.g. EU-Verordnung über Konfliktmineralien in Kraft. Laut Gesetzgebung geht es um die Mineralien **Tantal, Zinn, Gold & Wolfram (auch 3TG genannt)**.

Oftmals werden Tantal, Zinn, Gold und Wolfram unter menschenunwürdigen Verhältnissen illegal in der demokratischen Republik Kongo (DR Kongo) oder deren Nachbarländern abgebaut. Dieses US-amerikanische sowie nunmehr auch europäische Gesetz verfolgt das Ziel die Finanzierung von bewaffneten Gruppen durch den illegalen Abbau von Konfliktmineralien zu bekämpfen. Alle Unternehmen sollen anhand des Sorgfaltsprinzips feststellen, ob Teile ihrer Lieferketten konfliktbehaftete Mineralien aus o.g. Risikogebieten beinhalten.

Als international agierendes Unternehmen richten sich unsere Unternehmenspolitik und Verhaltensgrundsätze an den internationalen Entwicklungen bzgl. der Ethik-, Sozial- und Umweltstandards.

Mit diesem Schreiben möchten wir Sie als Kunde der Spaleck GmbH & Co. KG informieren, dass wir selbst keine Direktimporte von „Konfliktmineralien“ tätigen.

Unsere umfängliche Lieferantenabfrage zum Thema 3TG hat ergeben, dass die in unseren Produkten eingesetzten Rohstoffe, Handelswaren und Halberzeugnisse keine „Konfliktmineralien“ aus den o.g. Krisenregionen beinhalten.

Basierend auf den uns vorliegenden Informationen erklären wir unser Unternehmen als „konfliktfrei“ nach der EU-Konfliktmineralien-Verordnung (EU) 2017/821.

Bitte haben Sie Verständnis, dass wir aufgrund der großen Anzahl an Anfragen keine speziellen Fragebögen ausfüllen.

Alle Angaben ohne Gewähr und ohne Anspruch auf Vollständigkeit.



Declaration on the EU Conflict Minerals Regulation (EU) 2017/821

On January 1, 2021, the above-mentioned EU regulation on conflict minerals came into force. This EU regulation regulates the handling of the minerals tantalum, tin, gold & tungsten (also called 3TG).

Tantalum, tin, gold and tungsten are often illegally mined in the Democratic Republic of Congo (DR Congo) or neighbouring countries under inhumane conditions. US and now European law aims to combat this against financing of armed groups through the illegal mining of these conflict minerals. All companies should use the principle of due diligence to determine whether parts of their supply chains contain these conflict minerals from the above-mentioned risk areas.

As an international company, our corporate policy and principles of conduct are based on international developments in ethical, social and environmental standards.

We would like to inform you with this letter, that we do not import any "conflict minerals" directly.

Our extensive supplier survey about 3TG has shown that our raw materials, commercial goods, and semi-finished products used in our products, do not contain any "conflict minerals" from the above-mentioned areas.

Based on our level of awareness, we declare our company regarding the EU Conflict Minerals Regulation (EU) 2017/821 as "conflict free".

Please understand that we do not fill out any customer questionnaires regarding this issue.

All information without guarantees and without claim to completeness.

